

La famille, les proches et les amis ont la douleur de faire part du décès de

Madame Françoise WEBER-JAQUIER

survenu le 20 janvier 2009, dans sa 66e année, après une longue maladie.
Selon son désir, le culte d'adieux a eu lieu dans l'intimité.

Domicile de la famille:

M. Robert Weber, route de Saint-Maurice 211, 1814 **La Tour-de-Peilz**.

Des remerciements tout particuliers sont adressés au personnel des hôpitaux de la Providence à Vevey et de Mottex à Blonay, pour leur gentillesse et la qualité des soins prodigués.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.